



Eine neue Schule für Margareten

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der SPÖ stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 30.06.2020 gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen folgenden

Antrag

Die zuständigen Magistratsabteilungen werden gebeten, in der Castelligasse 9 bzw. Viktor-Christ-Gasse 10 einen Schulneubau zu errichten und hier eine ganztägig geführte Schule für 6- bis 14jährige Kinder und Jugendliche mit modernen Raumkonzepten umzusetzen. Bis zur Umsetzung soll das bestehende Gebäude im Rahmen einer Zwischennutzung künstlerisch-kulturell bespielt werden.

Begründung

Margareten wächst und erfreulicherweise leben auch immer mehr Kinder hier. Um den absehbaren Bedarf an zusätzlichen Schulplätzen für 6-14jährige Kinder und Jugendliche gerecht zu werden, braucht unser Bezirk eine neue Schule. Wir wollen beste Bildung für alle und setzen uns daher für eine neue Schule in ganztägig geführter Form ein.

BR Ing. Walter Fandl
Klubvorsitzender

BR Wolfgang Mitis